

<p align="center"><b>COMMISSION DE SERVICES RÉGIONAUX DE KENT RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION ORDRE DU JOUR 16 MARS 2023 BUREAU DE LA CSRK - RICHIBUCTO 18H30</b></p>	<p align="center"><b>KENT REGIONAL SERVICE COMMISSION REGULAR BOARD OF DIRECTORS MEETING  AGENDA MARCH 16<sup>TH</sup>, 2023 KRSC OFFICE - RICHIBUCTO 6:30PM</b></p>
<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Ouverture de la réunion</li> <li>2. Présences</li> <li>3. Déclarations de conflits d'intérêts</li> <li>4. Adoption de l'ordre du jour</li> <li>5. Adoption des procès-verbaux du 16 février et 27 février 2023</li> <li>6. Affaires découlant du procès-verbal</li> <li>7. Présentation</li> <li>8. Correspondance</li> <li>9. Rapports des comités <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Finance – Administration - RH</li> <li>b. Vérification</li> <li>c. Santé</li> </ol> </li> <li>10. Rapports sur les activités en matière de services communs <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Aménagement</li> <li>b. Déchets solides</li> <li>c. Sécurité publique</li> <li>d. Développement économique</li> <li>e. Promotion touristique</li> <li>f. Développement communautaire</li> <li>g. Transport régional</li> <li>h. Planification des loisirs</li> </ol> </li> <li>11. Rapport du Président</li> <li>12. Rapport du Premier dirigeant</li> <li>13. Résolutions</li> <li>14. Affaires nouvelles</li> <li>15. Questions du public</li> <li>16. Levée de la réunion</li> </ol>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Call to order</li> <li>2. Recording of attendance</li> <li>3. Conflict of interest declarations</li> <li>4. Adoption of the agenda</li> <li>5. Adoption of the minutes of February 16<sup>th</sup> and February 27<sup>th</sup>, 2023</li> <li>6. Business arising from the minutes</li> <li>7. Presentation</li> <li>8. Correspondence</li> <li>9. Committee reports <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Finance – Administration - HR</li> <li>b. Audit</li> <li>c. Health</li> </ol> </li> <li>10. Reports on collaborative services activities <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Planning</li> <li>b. Solid Waste</li> <li>c. Public Safety</li> <li>d. Economic Development</li> <li>e. Tourism Promotion</li> <li>f. Community Development</li> <li>g. Regional Transportation</li> <li>h. Recreation Planning</li> </ol> </li> <li>11. Chair report</li> <li>12. Chief Executive Officer report</li> <li>13. Resolutions</li> <li>14. New Business</li> <li>15. Questions from the public</li> <li>16. Closure of the meeting</li> </ol>